
Protokoll der Vorstandssitzung am 7.12.2023 

Anwesend: 

Frau Emmrich 

Frau Gnausch  

Frau König 

Frau Kuhrt 

Frau Riedel 

Frau Tharnow 

Frau Ziller 

Gäste: Frau Heese (Leiterin der Anton-Saefkow-Bibliothek) 

 Frau Beukes (Mitglied des Förderkreises) 

 Frau Ulatowski 

 

Frau Ulatowski stellt sich vor. Sie ist an der Mitarbeit im Förderkreis interessiert. 

1. Bestätigung des Protokolls vom 19.10.2023 

Die Lizenzen für das Programm Kahoot werden nicht angeschafft, so dass die 

dafür beschlossene Summe (624 €) nicht gebraucht wird. 

 

2. Frau Beukes wird als Mitglied des Förderkreises zum 1.12.2023 

aufgenommen. 

 

3. Der Entwurf des Rundbriefs wird mit der Ergänzung der Adressen für die 

Internetseite und Facebook bestätigt. Der Rundbrief wird digital durch Frau 

Gnausch und per Post durch Frau Kuhrt verschickt. 

 

4. Die Vorstandssitzungen im Jahr 2024 finden zu folgenden Terminen statt 

Donnerstag, 15.2.2024  Anton-Saefkow-Bibliothek 
Mittwoch,     13.3.2024  Bodo-Uhse-Bibliothek (17.00 Uhr) 
Donnerstag, 23.5.2024  Egon-Erwin-Kisch-Bibliothek 
Donnerstag, 18.7.2024  Anna-Seghers-Bibliothek 
Donnerstag, 19.9.2024  Anton-Saefkow-Bibliothek 
Donnerstag, 28.11.2024  Bodo-Uhse-Bibliothek 
 
Auf Anregung von Frau Heese wird für den 5.12.24 um 14.00 Uhr eine 
Veranstaltung mit ehemaligen Mitarbeiter*innen in der Egon-Erwin-Kisch-
Bibliothek organisiert.  
Frau Gnausch hat alle Termine mit den Bibliotheken abgestimmt. 
 
 
 
 



 
5. Ob das „Netzwerk der Wärme“ im kommenden Jahr weitergeführt wird, ist 

noch nicht klar. Sicher ist, dass die Bibliotheken im kommenden Jahr an den 
Sonnabenden bis 18.00 Uhr geöffnet haben. 
 
Der Förderkreis unterstützt dies mit verschiedenen Aktionen. Die 
Organisation dafür liegt in den Händen von Frau Ziller. 
 

6. Der Fotokurs findet am 24.1.24 ab 10.00 Uhr in der Anton-Saefkow-Bibliothek 
statt. Aus dieser werden auch Kolleginnen teilnehmen. Alle anderen 
Bibliotheken haben auf das Angebot nicht reagiert. 
Der Vorstand verständigt sich dazu, diesen Kurs auch im Rundbrief für die 
Mitglieder publik zu machen. 

 
7. Bezüglich der Internetseite des FK gibt es folgende Festlegung: Die Firma 

„Alles Digital oder was?“, Inhaber Herr Michael Mang, wird die Seite 
qualifizieren. Die Kosten dafür liegen zwischen 250 und 300 €. Die 
Einweisung von Frau Ziller für die „Bestückung“ der Seite ist kostenfrei. 
 

8. Frau Tharnow informiert, dass sie aus gesundheitlichen Gründen die 
Organisation des LiteraturDialogs im Lauf des Jahres 2024 aufgeben wird. 
Frau Ulatowski wird sich diese Veranstaltungsreihe ansehen und sie 

möglicherweise weiterführen. Frau Tharnow bleibt dazu mit ihr in Kontakt. 

 

9. Zur Weiterführung der Konzerte im Lindencenter gibt es Anregungen zu 

Künstler*innen, die in der Anton-Saefkow-Bibliothek auftreten. Frau Heese 

wird sie ansprechen, ob sie sich Auftritte im Lindencenter vorstellen können. 

Auch die bezirkliche Musikschule bleibt im Fokus. 

Frau Riedel wird im neuen Jahr beim Centermanagement erfragen, ob die 

bisherigen Bedingungen für die Konzerte bleiben. 

 

10. Der Vorstand beschließt, dass die jährlichen Kostenübernahmen für 

- Signierbücher 

- Handgeld 

- Rosen zum Welttag des Buches 

- LiteraturDialog 

- Versandgebühren für Spiele 

- Sommerleseclub 

           auch in 2024 erfolgen. 

 
Protokollantin: 

 

 

 


